



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



16/03/2010

HOLANDA: Disuelven un partido pedófilo

El polémico Partido del Amor Fraternal, la Libertad y la Diversidad (PNVD), más conocido como el partido de los pedófilos en Holanda, anunció hoy su disolución, alegando el escaso apoyo del electorado en el país.

La controvertida agrupación, fundada en 2006, abogaba por permitir legalmente el sexo entre adultos y niños a partir de los 12 años, así como por la legalización de la posesión de pornografía infantil.

Miedo de firmar

El partido del Amor Fraternal no consiguió reunir las 570 firmas de apoyo necesarias para su participación en las elecciones parlamentarias del próximo 9 de junio, explicó uno de los tres hombres de la directiva.

Los simpatizantes tuvieron miedo de firmar el formulario, explicó.

Sin embargo, el partido pretende continuar su trabajo por considerar que "un cambio cultural es sólo cuestión de tiempo".

Los analistas consideran que la indignación por el creciente escándalo del abuso infantil en la Iglesia católica de Holanda fue un motivo de la disolución del partido pedófilo.

Hasta el lunes, se presentaron ante la organización eclesiástica Ayuda y Derecho más de 600 posibles indicaciones de posibles casos de abuso sexual en instituciones católicas.

La conferencia episcopal holandesa creó una comisión independiente de expertos para esclarecer las acusaciones.

<http://www.jornada.unam.mx>

Buscar en el sitio

BUSCAR